

**Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC)
/ Federico Döring (Diputado – PAN)
/ Arturo Ávila (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo sí comparto la idea de que los dos gobiernos se coordinen para combatir el fentanilo, el huachicol fiscal, la narcopolítica de Morena, eso sí debe de pasar, pero en los términos en los que se ha validado por el Senado de la República, que sean operaciones que ese informen y que sean de manera conjunta”, expresó **Federico Döring**.

“La Constitución Política en el artículo 89, la fracción décima, no permite la intervención de ninguna autoridad extranjera, es decir, no podría llevar a cabo Estados Unidos alguna intervención porque es anticonstitucional. La carta de la ONU en el artículo segundo deja muy claro y prohíbe el uso o la amenaza de la fuerza de cualquier otro país sobre otro país”, explicó **Arturo Ávila**.

“Lo más importante de esta discusión es defender la soberanía de nuestro país, estar del lado de México. Nunca vamos a regatear un solo apoyo a la presidenta de México para que en este tema en específico toda la fuerza del Estado mexicano responda con la ley en la mano ante los amagos de una autoridad extranjera, que si bien tiene problemas específicos con nuestra nación, algunos de seguridad, otros económicos, etcétera, hay canales institucionales para poderlos resolver”, indicó **Laura Ballesteros**.

